
Priska Keller, Fraktion cvp-glp 

Kleine Anfrage bezüglich Fussgängerstreifen bei der Bushaltestelle „Tiefoegü 
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An den meisten Bus- und Tramstation hat es in unmittelbarer Nähe einen Fussgängerstreifen so auch 
an allen Busstationen am Grenzacherweg. Nur an der Haltestelle „Tiefweg" ist dies nicht der Fall. 

Deshalb bitte die Unterzeichnende den Gemeinderat um die Beantwortung folgenden Fragen: 

1. Was gibt es für Gründe warum bei der Haltstelle „Tiefweg" ein Fussgängerstreifen fehlt. 
2. Was würde eine Realisierung eines solchen bedeuten? 

Für die Beantwortung der Fragen danke ich im Voraus. 
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